
◇FISA 北京オリンピックＤＶＤ 入荷！ 
4 年に一度のメダルをかけて、熱戦が繰り広げられた北京オリンピック＆パラリンピック。その全決勝レ

ースが収録された FISA DVD が入荷しました。最後の最後まで見逃せないレース展開･･･、カムバック組の

貫禄の勝利･･･。トレーニングのイメージビデオとしても最適です。¥8,400（税込、送料別） 

◇艇メンテナンスについて【大村】  
カヌーをお楽しみの皆さん、艇のメンテナンスはされていますか？ボート界とカヌー界を比べた時、まずそこに違いがあるよ

うに感じます。競技の世界だけで見るとボートの選手は艇をきれいに扱い、艇に傷がつくとすぐ修理に出し艇を大事にしてい

るという印象を僕は受けます。カヌーの選手が全くしていないという訳ではなく艇を大事にする度合いが少し違うのかなと思

います。それぞれの価値観で多少違うと思いますがメンテナンスはとても重要だと思います。艇の扱いの差が競技力にも少 

なからず影響してくるのではないでしょうか。今の艇はほとんどが FRP（ガラス繊維やカーボ

ン繊維を樹脂で成形したもの）で形成されています。そこで使われている素材は年月が経つに

つれて効力がどんどん落ちてきてしまい、割れやすくなったり、内装が剥離してしまったりと、

その艇本来の効力をどんどん失ってしまいます。素材だけでなく外側の塗料もそうです。艇の

メンテナンスは車のメンテナンスと同じくらい大切だと僕は思います。「艇底がザラザラにな

ってしまったけどそのままでいいか、ちょっと削れたぐらいだしそのままでいいか」といった

経験ありませんか？一度皆さんのお手元にある艇をご覧になってみてください。きっときれい

に甦る艇があると思います。艇がきれいになると競技に対する心意気まで変わります。 

＜シーズンオフの今のうちにメンテナンスを！＞ 

シーズンオフの今は、艇のメンテナンスを行うのに最適な季節です。このシーズンは、当社の修理待ちの艇も比較的少なくな

っています。シーズン中に傷んでしまった艇を今のうちにメンテナンスし、来シーズンに向けての準備を整えましょう。修理

艇の回収・配送はもちろんのこと、損傷状況によっては、お客様の艇庫で行う出張修理も可能です。小さな傷の修理から、艇

の全塗装まで、まずは当社までご相談ください。また、当社へご依頼いただくほどでないものについても「艇をコンパウンド

で磨き、水垢を落とす」「消耗パーツを交換する」など、『艇のメンテナンス日』を改めて設けてみてはいかがでしょうか。 

（※1 コンパウンドは 1200 番程度の液状研磨剤がおすすめです。カー用品のコーナーなどで市販されて

います。※2 ボートではシートコロ、シートレール、ローロック、シューズは消耗品です。） 

◇お知らせ 
＊エンパ エイト 中古艇のご案内 

レンタル中古艇 Empacher 8+ (R84 ｱﾙﾐｳｲﾝｸﾞﾘｶﾞｰ 軽量対応 カバー付）¥4,750,000(税別・送料込）詳細はお問い合せ下さい。 

＊新規格艇 男子シングルスカル、男子ダブルスカル 廉価販売！ 

日本ボート協会規格艇（新品）を数量限定で在庫処分価格にて販売します。 

艇種は M1X、M2X のみとなります。価格等は別途ご相談ください。 

＊CONCEPT2 スカルオール グリップについて 

コンセプト２スカルオールでは、これまで緑色のグリップをスタンダードとして販売し

ておりましたが、国内では溝の入った青色のグリップが人気で、こちらをスタンダード

とすることになりました。今後、ご注文の際に特にご指定がない場合は Thin→3.35cm、

Med→3.55cm の青色のグリップで販売させていただきますので、ご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

桑野造船株式会社 

KUWANO FAX 通信 

＜Vol.55＞ 

2008/11/28 発行 

〒520-0243 大津市堅田 1-21-2  TEL：077-573-8001 FAX：077-573-8002 

URL：http://www.k-boat.co.jp  E-mail：kuwano@k-boat.co.jp 

ボート部・カヌー部代表者 各位 

BOAT TIMES の配信停止をご希望される方は、お手数ですが FAX (077-573-8002)又は E-Mail（kuwano@k-boat.co.jp）で 

当社までご連絡下さい。また、ご意見・ご感想などもお待ちしております。 

お手数ですがボート・カヌー関係者へお渡しください。 

世の中、ここしばらくはとても不況だそうです。だからボートも売

れない、ではあたりまえ過ぎると思って奮闘中です。「少子化と若者

のスポーツ離れがボート人口の減少の原因だ」と同じような言い訳

はしたくないのです。不況でも人口減少でも盛況を極めている分野

もあると聞いています。「この困難は次に向かって桑野が変わるチ

ャンスと前向きに考えるのだ」と社員には言っています。新しい時

代にあった新商品を次々ご紹介する予定です。先週は東北方面に、

今週末は中国･九州方面に出かけ皆さんにお会いします。来月には中

国で世界のボート販社の仲間が集まり知恵を出し合います。【古川】 

未来に向かって進化 
－お客さまの役にたつ存在になる－ 

＊総てに挑戦  
プロの仕事に徹する   

＊存在価値の追求  
国内メーカーとしての価値を高める   

＊スピードアップ  
総ての仕事に納期を設定する 

3.7  3.55   3.45 3.35   3.2 


